

Pacto con empleos para 140 jóvenes vulnerables

El alcalde Maurice Armitage anunció empleos para jóvenes.

Por: Redacción EL TIEMPO
2:34 p.m. | 9 de noviembre de 2016



Foto: Archivo particular
El alcalde estuvo acompañado del general Nelson Ramírez



El Gimnasio El Pueblo fue el escenario para un pacto de no violencia, de tolerancia y convivencia por parte de 140 menores y jóvenes en situación de alto riesgo de caer en grupos de pandillas.

A cambio, la Alcaldía, la Policía y el Instituto Cisalva, de la Universidad del Valle, les ofreció empleos temporales, y ser parte de programas y beneficios culturales, de educación, salud y deporte.

Estos 140 muchachos integran 10 grupos vulnerables de la ciudad que, inicialmente, tendrán esos empleos temporales, pero, de acuerdo con la promesa del alcalde de Cali, Maurice Armitage, esos empleos serán por más tiempo y se asignarán, según la vocación de cada uno de estos participantes.

“Es darles empleo como reguladores del medio ambiente, importantísimos en la limpieza de la ciudad que tenemos 123 puntos críticos, que nos ayuden a limpiar estaciones, parques y demás sitios de interés”, dijo el Alcalde. Añadió que se buscarán espacios para que sean reguladores de tránsito y promotores en programas de cultura ciudadana.

Una de las jóvenes que realizó el pacto es integrante del grupo ‘El Filo’, de la comuna 18, en la ladera sur de Cali.

Ella aseguró que espera cumplir el sueño de estudiar para ser enfermera y trabajar para sacar adelante a su hija. Lo mismo piensa otro muchacho de Siloé y miembro del grupo ‘Los turpiales’. Él quiere que el apoyo se mantenga y que nos los dejen solos.

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Capturan a hombre que atacó a niños con machete en Antioquia
- 2 Recompensa por rastro de secuestrada en Norte de Santander
- 3 Robo de gas deja pérdidas por 4 millones de dólares en Colombia
- 4 Listas las medidas para el partido de la selección Colombia
- 5 Falleció uno de los niños agredidos con machete en Antioquia

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD



Mauricio Vásquez, coordinador del proyecto de atención a jóvenes en situación de vulnerabilidad de Cali, explicó que la iniciativa arrancó hace dos meses con 34 grupos vulnerable de Cali, 12 de ladera y los 22 restantes, del Distrito de Aguablanca, en el oriente de la capital vallecaucana.

“En total son 670 muchachos. La idea es que en el 2017, en el 2018 y en el 2019 podamos seguir sumando más ‘parches’. De los 120 que hay identificados en Cali, queremos trabajar con 86 que no han hecho ese tránsito a actividades de crimen organizado. Arrancamos con 34 y nos faltan 52”, dijo Vásquez.

“En ese sentido, parches juveniles hay en todo contexto, pero estos tienen vulnerabilidad porque viven en entornos donde hay violencia, donde hay presencia de grupos armados, donde hay falta de servicios públicos, vivienda y oportunidades. También buscan protección”, anotó el profesional.

De acuerdo con los datos recogidos en los análisis por el Instituto Cisalva, el 81 por ciento de los jóvenes en estos grupos vulnerables o ‘parches’ son hombres. Son jóvenes que no tienen cómo llevar el sustento a su hogar y tampoco pueden estudiar porque sus barrios están atravesados por fronteras invisibles.

La mayoría de sus integrantes están en el rango de edades entre 14 y 24 años, pero hay un porcentaje entre 11 y 14 años. De este grupo, 10, que equivale al 43 por ciento está desempleado.



0

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

Desastres naturales **Violencia contra las mujeres** **MioCable**
Animales en Colombia

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2016 EL TIEMPO Casa Editorial.
Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.
ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

Síguenos:   